

Opernhaus Zürich AG
Bettina Auge
Pressereferentin
Falkenstrasse 1
CH-8008 Zürich
T +41 44 268 64 34
bettina.auge@opernhaus.ch
www.opernhaus.ch

**OPERNHAUS
ZÜRICH**

Medieninformation, 22. September 2019

ZÜRICH IST BESTES OPERNHAUS 2019

NEUER BRANCHENPREIS «OPER! AWARDS» GEHT IN DIE SCHWEIZ

Am gestrigen Samstag, 21. September 2019 wurden im Konzerthaus Berlin erstmals die «Oper! Awards» verliehen. Im Rahmen der Preisverleihung wurde das Opernhaus Zürich zum «Besten Opernhaus» der internationalen Opernbranche gekürt.

In der Begründung der Jury heisst es: «Nur wenige Opernhäuser ermöglichen ihrem Publikum den Zugang zum Werkkatalog der Kunstgattung Oper in seiner nahezu ganzen bewundernswerten Breite und Vielfalt wie das Opernhaus Zürich. Repertoireverbote wie anderswo gibt es hier nicht. Die hervorragende Spielplangestaltung der Saison 2018/19 war gekrönt durch eine Vielzahl von szenisch, musikalisch wie sängerisch besonders geglückten Produktionen. Eine exzellente Bilanz! Der Spürsinn des Intendanten für neue, innovative Regisseure, die Verpflichtung der Besten der Etablierten und die durchgängig hochkarätigen Sängerbesetzungen mit spannenden Debüts machen das Opernhaus Zürich unter Andreas Homoki zur lohnendsten Adresse. »

Andreas Homoki, Intendant des Opernhauses Zürich: «Ich bin sehr stolz, dass das Opernhaus Zürich für seine Arbeit ausgezeichnet wurde. Der Dank gilt vor allem meinem Direktionsteam und allen Mitarbeitenden des Hauses. Eine solche Auszeichnung ist auch immer ein Ansporn, dem eigenen Anspruch auch in Zukunft gerecht zu werden. »

Die achtköpfige Jury der «Oper! Awards», die aus prominenten Musikjournalisten und Opernexperten besteht, verleiht Preise in insgesamt 20 Kategorien an die besten internationalen Akteure auf und hinter der Opernbühne. Die Preise sollen nun fortan jährlich öffentlich verliehen werden. Nähere Informationen unter www.oper-awards.com.